
①会⾧・学校⾧挨拶
②授業参観（5限）附属中学校・高等学校

協議した主な内容
○学校⾧から「分散登校時のオンライン授業」について説明を行った。
 
○各運営委員から以下のようなご意見をいただいた。
・今回のオンライン授業を通常の教育活動でも活用できるのではないか。
・ＩＣＴ機器などハード面だけでなく、教員及び生徒の授業に対する意識改革も必要。
・自治体や学校また生徒によってＰＣの活用に差が生まれないようにする必要がある。
・授業すべてでＩＣＴを活用するのはでなく、活用する場面を吟味する必要がある。
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